

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 04. Februar 2015

Ausweisung von Urnenwiesengräbern auf dem Heßlocher Friedhof (SPD/CDU)

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, auf dem Heßlocher Friedhof im hinteren Teil auf dem dort vorhandenen Rasengelände eine Fläche für Urnenwiesengräber bereit zu stellen.

Begründung

Aus der Heßlocher Bürgerschaft kommt ähnlich wie in anderen Vororten vermehrt der Wunsch nach der Möglichkeit von Beisetzungen in Urnenwiesengräbern. Urnenwiesengräber sind durch ihren geringen Pflegeaufwand eine ideale Alternative zum traditionellen Grab, gerade in den Fällen, wo Angehörige die Grabpflege aus unterschiedlichsten Gründen nicht leisten können.

Beschluss Nr. 0003

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez VII
Amt 67 z.w.V.

1005 z.d.A.

Schmidt
Ortsvorsteher